

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Vecinos de Vega de Salamanca denuncia la situación de 'abandono'

Critican "la desidia y la dejadez absoluta" ante la falta de limpieza de calles y jardines
 El alcalde asegura que se ha contratado más personal y "ya se está limpiando la zona"

EÑE | VILLAMAYOR

Los vecinos de la urbanización Vega de Salamanca de Villamayor de Armuña están en pie de guerra, "hartos del abandono, desidia y la falta de atención" en los que los tiene sumidos el Ayuntamiento "con una dejadez absoluta en la prestación de los servicios municipales que por obligación tiene que realizar al haber recepcionado esta urbanización", insisten indignados.

Por ello, celebraron su asamblea anual en la que hicieron especial hincapié en iniciar medidas legales con el fin de que las reiteradas denuncias trasladadas al equipo de Gobierno para reclamar la limpieza de las calles, el mantenimiento de los jardines y zonas verdes públicas, al igual que el abandono de los parques infantiles, ya prácticamente inexistentes y que han sido ocupados como aparcamiento por los trabajadores de las empresas del Parque Científico. En definitiva, "creemos que es un cúmulo de dejadez y falta de capacidad del alcalde para dar solución a estos problemas que sufrimos cada día y que, además, ya no nos atiende ni nos recibe cuando intentamos volver a hablar con él para conocer cuál es intención".

En este sentido, la junta directiva de la asociación, creada en 2015, asegura que su único objetivo "es intentar solventar todos los problemas de esta urbanización, que son muchos y mes a mes hemos ido recordando al Ayuntamiento y a día de hoy desde hace tres años siguen siendo exactamente los mismos, pero muchísimo más agravados, ya que a medida que pasan los años el deterioro es mayor y los arreglos y limpieza de los des-



Estado de la maleza y la suciedad acumulada en calles de la urbanización Vega de Salamanca. | EÑE

A la espera de nuevos parques infantiles

Una de las principales reivindicaciones de los vecinos de Vega de Salamanca, además de la limpieza y el mantenimiento de calles y jardines, es la creación de parques para la numerosa población infantil que reside en esta zona. Por ello, tachan de "mentiroso" al teniente de alcalde, José Martín, "ya que cuando estuvo de alcalde en funciones nos prometió que en los presupuestos de este año estaban incluidos dos parques con juegos infantiles en la urbanización (uno en la zona del Campus Universitario y otro a la entrada)". Promesa que "no han cumplido ni cumplirán", porque tras la incorporación del alcalde tras su baja por enfermedad, "Martín reconoció que el alcalde le había dicho que no se iba a hacer ningún parque, ni nada de lo que él nos había prometido. Y en una reunión posterior nos acusó de que nos lo habíamos inventado y que el parque quizá lo puedan hacer, pero no nos parece haya intención".

perfectos se va acumulando".

Por su parte, el alcalde, Manuel Gago, como ya ha reconocido en otras ocasiones, insiste en que "es una zona muy grande, por eso se han contratado seis personas y se van a contratar dos más para que puedan llegar a todas las urbanizaciones y esta semana ya ha estado una máquina todos los días limpiando". Al tiempo que señala que también está pendiente de "crear un parque infantil en otra parcela municipal situada más cerca de las viviendas. Estamos trabajando en ello y ya he tenido una reunión con el gerente del Parque Científico y con el rector".

SANTA MARTA

Concierto didáctico de violín y piano de la Escuela de Música

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta ofrecerán un concierto didáctico de las enseñanzas de piano y violín. La cita será el próximo miércoles, día 28, a partir de las 18.30 horas en la sede de la Escuela, concretamente en el aula de piano de cola. La audición es gratuita y está abierta al público y los asistentes disfrutará con la actuación de los alumnos que mostrarán sus avances y aprendizajes con estos dos instrumentos. | EÑE

ALDEATEJADA

Triple sesión de microteatro por el Día Internacional de la Mujer

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha organizado una actividad especial de teatro con motivo del Día Internacional de la Mujer. Las representaciones tendrán lugar el 17 de marzo a las 20:00 horas con tres sesiones de microteatro, tituladas 'He sacrificado a mi hombre. ¿Para qué quieres un hombre si ya lo puedes ver en Cabárceno?'; 'Con erótico resultado', basada en 'La asamblea de las mujeres' de Aristófanes; y 'Marchita', basada en 'Yerma' de Lorca. | EÑE

VILLARES

Nuevos cursos del plan formativo para los jóvenes del municipio

La Casa de la Juventud de Villares de la Reina inicia el nuevo plan formativo para este año con dos cursos de interés para los jóvenes del municipio: 'Monitor de Tiempo Libre' y 'BecaMos: certificación MOS (Microsoft Office Specialist)', que se desarrollarán los fines de semana del mes de marzo. Dos especialidades que cuentan con demanda y salidas en el mercado laboral actual y que supone un complemento a los estudios o una opción de empleo. | EÑE

VILLARES DE LA REINA

Encuentro de emprendedores para dar a conocer el polígono a futuros empresarios

La iniciativa pretende impulsar la actividad de la zona industrial

EÑE | VILLARES

El concejal de Desarrollo Empresarial, Participación Ciudadana, Comercio y Empleo del Ayuntamiento de Villares de la Reina, Antonio Malmierca, participó en un encuentro de emprendedores celebrado en el polígono industrial con el fin de promocionar y dar a conocer la actividad empresarial para motivar a los futuros empresarios a adentrarse e

iniciar su negocio en la zona industrial de Villares.

En este sentido, el edil del área destaca "la importancia de desarrollar este tipo de encuentros, porque son una gran oportunidad para todos aquellos emprendedores para conectar y desarrollar ideas innovadoras desde nuestro municipio".

Un encuentro en el que se expusieron los diferentes proyectos

de los potenciales emprendedores participantes y que sirvió para realizar un intercambio de experiencias empresariales y comerciales que generaron sinergias y futuras colaboraciones.

Asimismo, con esta iniciativa se pretende fomentar el nuevo concepto de desarrollo y expansión industrial del polígono para convertirlo en un parque empresarial y comercial de referencia.



El edil de Desarrollo Empresarial con un grupo de emprendedores. | EÑE